

*Immer wieder stossen wir auf Spuren Deines Lebens,
als wärest Du noch da.*

Zürich, im Januar 2017

WIR DANKEN ALLEN

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben, unvergesslichen

Sigi Zepf

erfahren dürfen.

Vielen Dank allen, die Sigi ein Stück auf seinem Lebensweg begleitet haben:
seinen Feuerwehrkollegen, seinen Schützenkameraden, seinen Holzerkollegen und den
treuen, lieben Freunden vom Stamm, und allen, die sich mit Sigi verbunden fühlten.

Danke für die vielen schönen Kranz- und Blumengestecke und für die grosszügigen
Spenden an die Krebsforschung.

Ebenso danken wir für die vielen Karten mit tröstenden Worten und die Umarmungen.
Diese haben uns sehr bewegt und helfen uns über die schwere Zeit hinweg.

Die Trauerfamilie